

## **Landtagspräsidentin Brakebusch bei Veranstaltung zum ökologischen Landbau**

„Wie viel Ökolandbeförderung ist sinnvoll?“ Mit dieser Frage befasst sich eine Veranstaltung der Friedrich Ebert-Stiftung am

**14. November 2018, 18:00 Uhr,**

in der Hochschule Anhalt, Hörsaal Müntzer-Haus, Strenzfelder Allee 28,  
06406 Bernburg,

an der **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** teilnehmen wird.

In einem offenen Dialog diskutieren dabei Agrarwissenschaftler und Landwirtschaftsexperten über die aktuelle und zukünftige Förderung des ökologischen Landbaus. Als langjährige Vorsitzende des Landwirtschaftsausschusses des Landtags von Sachsen-Anhalt ist Brakebusch auch heute noch dieser Thematik verbunden.